Klingender Nachmittag mit zahlreichen Gästen

Akkordeon-Ring Steinbach Das Schülerorchester musiziert in der gut besuchten Dorfhalle und findet Zuspruch bei Jung und Alt.

BACKNANG. Der Akkordeon-Ring Steinbach lud zu seinem traditionellen klingenden Nachmittag ein. Das Schülerorchester eröffnete unter der Leitung des Dirigenten Martin Spieß die Veranstaltung mit den Titeln "It's just the beginning" und "Elefantenbaby". Siglinde Lohrmann, erste Vorsitzende, begrüßte die zahlreichen Schüler, Eltern und Gäste in der gut besuchten Dorfhalle und zeigte sich erfreut, dass das musikalische Angebot bei Jung und Alt großen Zuspruch findet. Sie wies auf die im Februar startenden neuen Kurse "Musikgarten ab 3 Monate bis 5 Jahre", die musikalische Früherziehung "Singen, tanzen, rhythmisieren ab 4 Jahren", "Melodica-Unterricht ab 5 Jahren", "Akkordeon- und Steirische Harmonika-Unterricht für jedes Alter" sowie auf das spezielle Kursangebot für die Gruppe 50 plus hin. Momentan befinden sich 96 Schüler beim Akkordeon-Ring Steinbach in Ausbildung. Im Anschluss trat das zweite Orchester auf die Bühne und erfreute die Zuhörer mit dem "Banana-Rock" von Steve McMillan.

Die Schülervorspiele begannen mit den im November 2023 gestarteten Schul-AGs und den Melodica-Kindern des Vereins. Der Akkordeon-Ring Steinbach bietet an sechs Grundschulen in und rund um Backnang Kooperationen an. So können die Schüler der Klasse eins am Instrumenten-Karussell teilnehmen und für die Schüler der Klassen zwei bis vier gibt es die Möglichkeit, sich an der Akkordeon-AG zu beteiligen.



Die Schülerinnen und Schüler des Akkordeon-Rings zeigten auf der Bühne ihr Können.

Foto: Rolf Lohrmann

Danach präsentierten sich die Schüler des Vereins solistisch oder als Duo mit Stücken, die gemeinsam mit Musiklehrer Martin Spieß oder Musiklehrerin Bianca Rieger einstudiert wurden. Auch ein Duo mit der "Steirischen Harmonika" gab einen Einblick in diesen Unterrichtsbereich des Vereins.

Zum Ende nahm das erste Orchester, ebenfalls unter der Leitung von Martin Spieß, auf der Bühne Platz und begeisterte das Publikum mit dem Titel "The Blues Factory" von Jacob de Haan. Bevor alle Schüler für ihre tolle Leistung eine Medaille und eine Urkunde bekamen, gab es als Highlight einen gemeinsamen Auftritt aller Schüler und aller drei Orchester des Vereins mit dem Titel "Rockin' Accordion".

Zwischen den verschiedenen musikalischen Beiträgen lockerten kleine Zaubertricks, dargeboten von Axel Pfeiffer, die Veranstaltung auf. pm